

# *Négatif à la Covid-19 : Leonel Suárez poursuit son cap sur Tokyo*

---



La Havane, 21 mai, (RHC).- Après deux semaines de quarantaine, l'athlète cubain Leonel Suárez reprend son cap sur Tokyo. Le décathlonien s'est retrouvé dans un des centres cubains d'isolement car son frère a été testé positif à la Covid-19.

« Il faut se soigner à tout moment » a déclaré Leonel Suárez, médaille de bronze aux JO de Beijing en 2008.

« J'ai fait l'objet du protocole établi pour ces cas et on m'a emmené dans un centre d'isolement » a expliqué Leonel Suárez, considéré comme le meilleur athlète cubain d'épreuves multiples de l'athlétisme.

« J'ai pu rester à l'actif, car j'avais du temps pour me reposer et pour faire l'activité physique souhaitée et possible » a ajouté Leonel Suárez.

Exemple de dévouement et de sacrifice, le meilleur décathlonien cubain, médaille d'argent aux championnats du monde d'athlétisme de Berlin en 2009 et médaille de bronze à Daegu en 2011, Leonel Suárez a essayé de garder la forme physique. Pour ce faire, il est resté en contact direct avec son

entraîneur et avec l'équipe de travail en vue de la prochaine saison.

«Le nouveau coronavirus n'est pas un jeu d'enfants » a-t-il lancé en guise de conseil.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/223347-negatif-a-la-covid-19-leonel-suarez-poursuit-son-cap-sur-tokyo>



**Radio Habana Cuba**